

**3**

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

**Wann kommt die neue Station Bremen-Föhrenstraße?**

Wir fragen den Senat:

Wie weit ist die Planung der SPNV-Station Bremen-Föhrenstraße fortgeschritten? Bewegen sich die jeweiligen Planphasen im Zeitplan?

Wann wird mit einer Inbetriebnahme der neuen Station gerechnet?

Wie viele Kosten entstehen der Stadt Bremen durch den Bau der neuen Station und dem Rückbau der Station Bremen-Sebaldsbrück?

Marco Lübke, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU